

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA
FECHA: 30/ABRIL/2021

Arturo Herrera destacó que Moody's ratificó la calificación crediticia de México en BAA1

El Secretario de Hacienda y Crédito Público Arturo Herrera destacó que la agencia calificadora Moody's ratificó la calificación crediticia de México en BAA1, consideró que es sumamente importante en la coyuntura actual ya que sigue garantizado el acceso al financiamiento tanto del sector privado como del sector público en condiciones favorables.